
おおいしだ 議会だよりおおいしだ 議会だより

熱い！意見を交わす両委員長

表
紙
の
写
真

全国に おいしいんだ大石田 を発進！

最新システム導入！ 宮城県・山形県の 絆 深まる

愛
知
県
愛
西
市
議
会
広
報
特

別
委
員
の
み
な
さ
ん
が
、

月

日
大
石
田
町
議
会
広
報
常
任

委
員
会
に
視
察
に
訪
れ
ま
し
た
。

議
会
だ
よ
り
の
割
付
や
質
問

内
容
、
写
真
の
撮
り
方
な
ど
、

熱
心
に
質
問
さ
れ
、
中
身
の
濃

い
研
修
内
容
と
な
り
ま
し
た
。

請 願 者 みちのく村山農業協同組合 代表理事組合長 谷 尚市
紹介議員 齋藤 公一
請願要旨 平成 年産以降においても、行政の積極的な関与と指導のも

と、オール日本・山形・市町村で米の需給調整に取り組むた
め、大石田町農業再生協議会にかかる十分な予算・要員の確
保をお願いする。

意見書要旨
地方議会議員の活動も幅広い分野に及びより積極的
な活動が求められている。しかし、町村では議員への
立候補者が減少し、無投票当選が増加するなど地方議
会議員のなり手不足が大きな問題となっている。よっ
て、幅広い政治参加や地方議会における人員確保の観
点から地方議会議員の厚生年金制度への加入のため法
整備を早急に実現するよう強く要望する。

衆議院議長
参議院議長
内閣総理大臣
内閣官房長官
総務大臣
財務大臣
厚生労働大臣

月

日
に
行
わ
れ
た
東
町

地
区
の
育
成
会
行
事

だ
ん
ご

さ
し

の
様
子
で
す
。

大
石
田
町
の
子
ど
も
の
数
は

年
々
減
少
し
て
い
る
現
状
で
す

が
、
地
域
の
行
事
を
大
事
に
し
、

大
人
に
な
っ
て
も
子
ど
も
に
教

え
、
引
き
継
い
で
ほ
し
い
行
事

の
ひ
と
つ
で
す
。

だ
ん
ご
さ
し

と
は
、水
木

（
ミ
ズ
キ
）に
米
の
粉
を
丸
め
、

赤
色
な
ど
に
着
色
し
た
だ
ん
ご

を
作
り
、
木
に
付
け
ま
す
。
ま

た
、
も
な
か
の
皮
の
よ
う
な
も

の
を

つ
合
わ
せ
て
丸
く
な
る

よ
う
に
付
け
る
も
の
も
あ
り
ま

す
。無

病
息
災
や
豊
作
祈
願

の
小
正
月
行
事
で
す
。

養
蚕
が
盛
ん
な
頃
は
ま
ゆ
で

飾
り
を
作
り
、
養
蚕
の
成
功
を

願
う
と
さ
れ
て
い
ま
し
た
。

子
ど
も
た
ち
の
変
わ
ら
ぬ
笑

顔
と
大
石
田
町
の
更
な
る
発
展

を
願
い
、
こ
の
表
紙
と
さ
せ
て

い
た
だ
き
ま
し
た
。


